

## Pressemitteilung

### **ASB nimmt neuen Krankentransportwagen-Standort in Sexau in Betrieb**

Sexau, 28. Mai 2025 – Zum 2. Juni 2025 nimmt der Arbeiter-Samariter-Bund Baden-Württemberg e.V. (ASB) einen neuen Krankentransportwagen (KTW) am Standort Sexau in Betrieb. Mit der zusätzlichen Vorhaltung stärkt der ASB seine Präsenz im Landkreis Emmendingen und verbessert die medizinische Versorgung insbesondere im Bereich der planbaren qualifizierten Krankentransporte.

Der KTW wird montags bis freitags zwischen 07:00 und 16:00 Uhr im Einsatz sein und ist am Pflegeheim des ASB in Sexau stationiert.

Die Disposition des Fahrzeugs erfolgt über die Integrierte Leitstelle des Landkreises Emmendingen. Der zusätzliche Standort ist Teil des öffentlich beauftragten Rettungsdienstes und ergänzt das bestehende Netzwerk aus Rettungswachen und Fahrzeugen in der Region.

Patrick Scholder, Regionalgeschäftsführer des ASB-Südbaden, unterstreicht die Bedeutung der Erweiterung: „Mit dem neuen Standort in Sexau schaffen wir gezielt zusätzliche Kapazitäten, um der wachsenden Nachfrage nach qualifizierten Krankentransporten gerecht zu werden. Gerade im ländlichen Raum ist eine wohnortnahe und zuverlässige Transportmöglichkeit für Patientinnen und Patienten ein wesentlicher Bestandteil der Gesundheitsversorgung. Unser Team steht bereit, um Menschen sicher und professionell zur Behandlung, ins Krankenhaus oder zur Reha zu bringen und um die Notfallrettung zu unterstützen und zu entlasten. Mit unserem neuen Standort in Sexau ergänzen wir unsere bisherigen vier Standorte im Rettungsdienstbereich Ortenau und im Rettungsdienstbereich Freiburg / Breisgau - Hochschwarzwald ideal“

Der neue KTW wird von ausgebildetem Rettungsdienstpersonal besetzt, das über fundierte medizinische Kenntnisse und Erfahrung im qualifizierten Krankentransport verfügt. Die Transportfahrten dienen insbesondere dem sicheren und fachgerechten Transfer von Patientinnen und Patienten zu ärztlichen Untersuchungen, in Kliniken oder zu ambulanten und stationären Rehabilitationsmaßnahmen.

Mit dem Standort in Sexau trägt der ASB zur Entlastung bestehender Kapazitäten bei und unterstützt eine gleichmäßige Verteilung der Einsätze im Landkreis. Darüber hinaus verbessert sich durch die zusätzliche Vorhaltung die Verfügbarkeit für planbare Transporte im Tagesverlauf, insbesondere für ältere oder mobilitätseingeschränkte Personen.

#### Über den ASB Baden-Württemberg e.V.

Der Arbeiter-Samariter-Bund Baden-Württemberg e.V. ist ein parteipolitisch und konfessionell unabhängiger Wohlfahrts- und Rettungsdienstverband. Als anerkannter gesetzlicher Leistungsträger im öffentlichen Rettungsdienst unterhält der ASB ein umfangreiches Netz an Standorten und Fahrzeugen: 85 Rettungswagen, 130 Krankentransportwagen, 45 Notarzteinsatzfahrzeuge, 60 Rettungswachen. Insgesamt engagieren sich über 1.800 hauptamtliche Einsatzkräfte, darunter 356 Auszubildende, für die schnelle und zuverlässige Versorgung von Menschen in medizinischen Notlagen. Pro Jahr werden rund 275.000 Einsätze in der Notfallrettung und im Krankentransport in Baden – Württemberg geleistet.

#### Pressekontakt:

Arbeiter-Samariter-Bund e.V./ Region Südbaden

Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Sandra Wolf

Tel.: 07841/ 2007 – 26

[presse@asbsuedbaden.de](mailto:presse@asbsuedbaden.de)

[www.asbsuedbaden.de](http://www.asbsuedbaden.de)